

危岡大郎の トップ対戦



經濟評論家 魯岡太郎氏

■プロファイル

★大正15年京城生まれ。新大阪新聞経済部長を経て経済評論家となる。文芸春秋、「サンデー毎日」など一流誌で、経済・財界問題を中心に、精力的な活動を続ける一方で「自動車戦争」「ゲリラ商法」「IBMの人事管理」などベストセラー多数。

会社が運営の中心になります。アメ会社やアンド専用
亀岡 それだと数が限つてある
寺家が多いので個人家主を取り
込む方法を考えなければ。
齊藤 そうですね。弊社はもと
も2005年に700～80
0円管理する管理会社を買取
し、家賃債務保証会社としてス
タートしました。買収した会社
は1986年に設立した会社で
した。立ち上げ当初は、不動産

2014年11月末

家賃保証事業からスタートし 入居者募集支援事業を展開

この会社の20年の実績をベースに横のつながりで営業を考えました。した。
亀岡 2005年とうと家賃債務保証会社が増え始めた時期ですね。
齊藤 なかなか家賃債務保証の営業は難しく、待っているだけではだめだと考えました。
亀岡 なにか秘策があったのですか。
齊藤 家賃債務保証は借り入人がいなければそもそもサービスが利用されないというところに気が付き、弊社で空いている部屋の入居者募集のお手伝いを始めたのです。
亀岡 いつからはじめたのですか。
齊藤 2007年頭からスター

前職の関係で得意としているマーケティングを活用しました。商材が賃貸住宅というだけで他の業界と同じことをぐるぐるしていました。
齊藤 前職の関係で得意としているマーケティングを活用しました。商材が賃貸住宅というだけで他の業界と同じことをぐるぐるしていました。
亀岡 ほんの簡単ですが、実際に葉で言うのは簡単ですが、実際にほんの簡単に行なうことを行ってきました。
齊藤 借り入人の属性調査です。
齊藤 マーケティングでは、対象になれる商品がどのような層にアピールがあるかというものの分析を行ないます。
亀岡 貸貸住宅も同じです。
齊藤 例えば10戸の賃貸住宅があり、2戸が空室だったとします。その場合、他の8戸に入っている

電話対応や内見申込み行う派遣事業が好評

まことに、この会社の運営を監修しておられたので、そのうえで、このデータを参考して、そのターゲットに合った集客戦略を考え、齊藤さんと話し合って、2007年の6月末から、物販のデータ分析も行いまし、有料化をスタートしました。営業をしていました。その後は競合他社のデータ分析も行いまし、MICE会社を通じて、岡山実際にはどのようないいな、筋道ではないでしょ、プロモーションを行ってきました。そこで、MICE会社や、会員登録をする会員会社で、あるのです。何度も足を運んで、顔を見ます。決まりない理由を明確に、齊藤さんと話し合って、データ分析を進めていくのです。

トしました。入居者が決まつたら、入居者の契約書から入居者属性などをデータベースに入れて、アパートメント運営会社などの法人オーナーに向けて、その入居者募集コンサル業務を行つてゐるリーシングシステム・コンサルティング（東京都港区）。昨年、齊藤晃一社長が新社長として就任した。今までの業や今後の展開を聞いた。

齊藤晃一社長(38)

賃貸住宅の入居者募集コンサル業務を行っているリーサン・マネジメント・コンサルティング（東京都選区）。昨年11月に齊藤晃一社長が新社長として就任した。今までの会社の事業や今後の展開を聞いた。

ます。それは何なのかを追求してそこに對してのプロモーションを行っていくのです。 鶴藤 入居を決めるためにこの会社をすぐに行って行ないます。物件の流動、電話対応の履歴集算など。[集] しかし、話を聞くとかなり手間のかかることをやっている反響の履歴集算など。

のところ数年で不動産業界も大きく変化してきています。

会社概要

社名：リーシング・マネジメント・コンサルティング株式会社
本社：東京都港区芝3-6-9
芝公園プラザビル3階・6階
設立：1986年9月（2005年12月資本構成経営陣一新）
資本金：2億円
事業内容：賃貸住宅のリーシングマネジメント
コンサルティング業務など